

新型コロナウイルスの従業員感染に関して

日産プリンス札幌販売(本社:北海道札幌市、社長:堺 克俊)は1月15日及び16日、千歳支店(千歳市)において、従業員2名の新型コロナウイルス感染が確認されました。

当該従業員は1月15日に体調不良により医療機関を受診、同15日に陽性が確認されました。翌16日に千歳支店出勤者を対象に自主検査を実施。全員の陰性を確認いたしましたが、1名が体調不良により医療機関受診の結果、陽性であることが判明いたしました。

当該従業員2名については、医療機関及び所轄保健所の指示に従い療養中です。

尚、千歳支店については1月17日より営業を停止し、所轄保健所と連携のうえ店舗消毒作業など適切な対応に努めて参ります。

千歳支店の営業再開時期については、HPほかでご案内をいたします。

お客さまにはご不便をお掛けして大変申し訳ありません。千歳支店が営業を停止している期間中におきましては下記へご連絡いただけますよう、お願い申し上げます。

■車両事故や故障などでお困りの場合

JAF (Tel 0570-00-8139)

■お急ぎの場合

恵庭支店 (Tel : 0123-32-2171)、苫小牧東支店 (Tel : 0144-57-8623)

この度は、お客さま、地域住民の皆さま、関係者の皆さまに多大なるご心配、ご迷惑をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。

今後も、地域、関係者の皆さま、従業員とご家族の安全、健康を最優先に、関係各所と連携し、感染の発生、拡大防止に努めて参ります。

以上